



Kreissparkasse Groß-Gerau

5. Dezember um 09:05 · 🌐



Die Erhaltung der ehemaligen Synagoge in Riedstadt liegt uns sehr am Herzen. Deshalb unterstützen wir den Förderverein bei ausgewählten Aktivitäten. Ganz aktuell galt es die Heizungsanlage zu erneuern.

Bei einem Dankeschöntermin vor Ort konnte sich unser Marktdirektor Benjamin Kozzela ein Bild machen. "Wirklich toll in welchen Zustand das Gebäude durch Initiative des Vereins mittlerweile wieder gebracht wurde und damit das so bleibt, übernimmt die neue Heiztherme eine wichtige Funktion." bewundert Kozzela das große Engagement des Vereins mit Walter Ullrich, erster Vorsitzender und Rechner Jürgen Hedderich an der Spitze.

